



PARA DISTRIBUCION INMEDIATA

CONTACTO:

Tatiana Martinez, TAMAR Communications
619-884-0526
Tatiana.martinez@tamar.uno

EL MUSEO DE ARTE DE SAN DIEGO REABRE SUS PUERTAS AL PUBLICO GENERAL EL 5 DE SEPTIEMBRE DEL 2020

Los miembros del Museo tendrán acceso anticipado el 4 de septiembre; Admisión gratis para trabajadores de emergencia hasta el 14 de noviembre

SAN DIEGO, CA – El Museo de Arte de San Diego reabre sus puertas al público general el sábado 5 de septiembre del 2020, después de permanecer cerrado desde el 14 de marzo a causa de la pandemia global de COVID-19. Los miembros del Museo tendrán acceso anticipado el 4 de septiembre a partir de las 10 a.m.

Para garantizar la salud y el bienestar de sus visitantes, y siguiendo los lineamientos de la Ciudad de San Diego, el Museo operara con una capacidad reducida de visitantes y ha implementado nuevos protocolos de seguridad. Todo los empleados y visitantes deben usar cubrebocas, mantener distancia social y pasar una revisión no-invasiva de temperatura para tener acceso al Museo. Para más información sobre las políticas de visita al Museo de Arte de San Diego visite sdmart.org/reopening.

“Nuestro increíble equipo ha estado trabajando diligentemente para ofrecer un ambiente seguro y cómodo para todos nuestros visitantes. Estoy encantada de dar nuevamente la bienvenida a nuestra comunidad dentro de nuestras galerías”, explico Roxana Velásquez, directora ejecutiva del Museo de Arte de San Diego. “Estamos emocionados de presentar dos nuevas exhibiciones, *Juan Sánchez Cotán y Cauleen Smith: Tiempo Místico y Luz Engañosa*, y *Rembrandt y Grabados en Holanda*, que están abiertos al público para visita presencial”.

Juan Sánchez Cotán y Cauleen Smith: Tiempo Místico y Luz Engañosa presenta el nuevo trabajo creado por la artista contemporánea Cauleen Smith. El video de 30 minutos titulado, *Flori Canta*, fue inspirado en la pintura de la colección permanente el Museo, *Bodegón con Membrillo, Repollo, Melón y Pepino* (ca. 1602) del pintor español Juan Sánchez Cotán. Smith quedo cautivada por el famoso bodegón creado hace más de 400 años, después de visitar el Museo. Su presentación incluye los dos trabajos además de una instalación de cinco sillas, en la que cada una fue equipada por la artista y cuenta con accesorios diversos para ofrecer una experiencia distintiva.

La exhibición *Rembrandt y Grabados en Holanda* presenta alrededor de 20 grabados de Rembrandt van Rijn, quien a diferencia de sus contemporáneos, no fueron

reproducidos en pinturas y son considerados individualmente como obras de arte. Rembrandt fue uno de los grandes innovadores de la historia del arte, creando obras maestras en la pintura, dibujo y grabado. Las obras de la exhibición forman parte de la colección permanente del Museo, además de algunas piezas en préstamo de la Universidad de San Diego. Algunos de sus trabajos nunca han sido expuestos al público, mientras que otros han estado guardados en la oscuridad por las últimas dos décadas, así que la exhibición presenta una oportunidad única de ver estos grabados tan especiales.

Además, *Mary Ellen Mark: Gemelos* abre al público el 11 de septiembre y presenta 18 fotografías Polaroid de gran formato de la afamada fotógrafa Mary Ellen Mark. En estos retratos, Mary Ellen Mark colaboro con sus modelos- pares de gemelos- para posar y presentarse de manera que ofrezcan pistas sobre sus comportamientos y personalidades. A diferencia de las fotografías de Polaroid con las que estamos familiarizados, estos trabajos poseen un nivel asombroso de detalle y claridad, y son siete veces más grandes. La exhibición incluye declaraciones de los gemelos y un pequeño documental, a la vez que explora lo que significa ser un gemelo y como lograr distinguirse de su hermano especial.

Como una muestra de agradecimiento y apoyo por su servicio, el Museo estará ofreciendo admisión gratuita a todos los trabajadores de primera línea y de servicios de emergencia desde la reapertura hasta el 14 de noviembre del 2020. Este programa esta generosamente patrocinado por American Medical Response. Mas detalles están disponibles aquí: sdmart.org/reopening

Adicionalmente, el restaurant del Museo, Panama 66, opera de manera regular con servicio en sus mesas y cuenta con un nuevo menú. El horario de servicio cambio y el acceso es limitado, favor de visitar la página de Internet para más información.

Para aquellos que no puedan o no estén listos para visitar el Museo de forma presencial, el Museo continua inspirando, educando y cultivando la curiosidad mediante su oferta digital en [Virtual SDMA](#), que ofrece podcast de Obras Maestras, el app de SDMA, los canales de redes sociales y actividades digitales de arte para estudiantes de todas las edades.

Sobre el Museo de Arte de San Diego

Ofreciendo una experiencia rica y diversa, el Museo de Arte de San Diego alberga las mejores obras de arte del mundo. Localizado en el corazón del Parque Balboa, su colección de fama internacional integra a más de 20,000 obras de arte, -que datan del año 3000 A.C. hasta la actualidad-. Esta colección incluye obras de los grandes Maestros en la pintura española e italiana, pinturas del sur de Asia incluyendo la colección Edwin Binney 3rd de pinturas de la India, arte del este de Asia, Arte Americano y pinturas y esculturas Modernas y Contemporáneas. El Museo presenta regularmente exhibiciones de arte de todo el mundo, así como un calendario extenso que apoya a los programas culturales y educativos para niños y adultos. También promueve experiencias que atraen e invitan a explorar el arte a través de la música, la

danza, el cine, el arte culinario y mucho más. En el Museo de Arte de San Diego, todas las cédulas y explicaciones de sus exhibiciones son en inglés y en español.

El Museo de Arte de San Diego está localizado en 1450 El Prado in Balboa Park, San Diego, CA., 92101. información General, (619) 232-7931, Ventas para Grupos: (619) 696-1935, Pagina de Internet: <http://www.sdmart.org> Twitter: [@SDMA](https://twitter.com/SDMA), Instagram: [@SanDiegoMuseumofArt](https://www.instagram.com/SanDiegoMuseumofArt) Facebook: <https://www.facebook.com/TheSanDiegoMuseumOfArt>.

###